

勇往邁進

Vol.29

R8.1.16

9学年通信

港区立御成門学園御成門中学校

☆3学期を迎えて～進路決定に向けて～

保護者の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと存じます。さて、3学期が始まり、いよいよ進路決定に向けた大切な時期を迎えました。生徒たちはそれぞれの進路実現に向け、日々努力を重ねています。不安や緊張を感じる場面もあるかと思いますが、学年として生徒一人ひとりに寄り添い、安心して進路選択ができるよう支援してまいります。

本年も、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

☆生徒のスピーチ

〈9年1組〉

今、動物園が大きな注目を集めていますね。特に上野動物園のパンダを見られるのが、1月25日までということで、多くの方が足を運んでいます。そのパンダも高額なレンタル料で知られています。今日は動物の価格について話そうと思います。

実は「個体の価格」として意外に高いと言われているのが「ゴリラ」です。ゴリラの値段は、1頭あたり約8,000万円するそうです。なぜこれほど高いのかというと、入手の困難さや輸送のコスト、そして絶滅危惧種としての希少性が非常に高いからだそうです。

一方、個体の価格値段が低い動物はなんでしょう。実はコアラです。コアラはオーストラリアからの贈り物として無償で譲渡されるため、本体価格は「0円」です。しかし、コアラは非常に少食でユーカリの葉しか食べません。そのためエサ代だけで、年間1,000万円以上もの維持費がかかります。動物園には他にもたくさんの動物がいます。皆さんも、ぜひ自分の好きな動物の値段を調べてみてください。

〈9年2組〉

明けましておめでとうございます。お正月に食べるものといえば、お雑煮を思い浮かべる人が多いと思います。お雑煮は家や地域によって、味や具が少しずつ違います。私の家のお雑煮も、他の人に話を聞くと、「そんな入れ方もあるんだ」と思うことがあります。同じ名前でも、いろいろな形があるのがお雑煮の面白いところです。

家族と一緒に雑煮を食べながら、新年を迎える時間は、とても温かく大切なものだと思います。今年もそんな時間を大切にしながら、1年を過ごしていきたいです。

〈9年3組〉

明けましておめでとうございます。みなさん、冬休みはいつもよりも大変でしたか。私は少し疲れたので気分転換に、受験が終わったら、やりたいことについて考えました。

最初は、いろいろな場所に行くことです。家族や友達と去年はできなかったことや、いけなかったところに行き、たくさんの思い出を作りたいです。

次は寝ることです。睡眠時間が短くなって眠くなることが多いので、眠くなくなるまで眠りたいです。受験まで残り1か月となり、大変なことが増えてくると思いますが、最後まであきらめないで頑張っていきたいと思います。

